

# LA GAZETTE DE L'ÉCOLE



## Edito

Cette gazette, dans sa cinquième édition, clôture cette belle année scolaire 2022/2023. Regarder dans le rétroviseur, voir ce qui a été vécu, nous permet de nous rendre compte de la richesse accumulée au sein de notre communauté éducative.

Élèves, parents, enseignants, bénévoles, nous nous quittons gonflés de réussites : l'apprentissage, les actions communes comme courir pour la solidarité, discuter autour du sens de l'école au cours des ateliers philosophiques, offrir des temps de convivialités en dehors des murs de l'école (matinée jeux, spectacle...), réfléchir ensemble pour apporter plus de nature dans les cours de récréation, ouvrir ses yeux à la différence lors de semaine olympique avec les écoles de Sautron ou encore avec notre action des chaussettes, vivre des temps de partage avec nos parrains et marraines, communiquer ensemble avec la gazette de l'école, animer une kermesse pour faire briller les yeux de tous... et tous ces petits gestes au quotidien qui portent attention à tous et à chacun... à l'entretien des bâtiments avec les matinées « coup de mains », au bénévolat des associations OGEC et APEL, et au bon fonctionnement de notre école SAINT JEAN-BAPTISTE.

Je souhaite que cette pause estivale permette à tous le repos mérité et surtout l'envie de revenir en septembre, prêts pour d'autres moments à partager.

**Très bon été et surtout ENORMES MERCI A TOUS**

**Isabelle RACINEUX**



C'EST LES VACANCES...

RESTER CALME Lâcher prise  
Prendre soin de soi RIRE Ecouter  
S'amuser Être heureux chaque jour  
DEMANDER DE L'AIDE JOUER RESPIRER  
Regarder son enfant Être indulgent Méditer Célébrer  
SE BALADER DANS LA NATURE

PROFITEZ DE CHAQUE INSTANT  
AVEC VOS ENFANTS

# LA VIE DE L'ÉCOLE



## Un nouveau logo pour l'école

Vous avez peut-être remarqué sur les dossiers de réinscription, le logo de notre école a évolué. Il est le fruit d'une réflexion collégiale au sein de l'équipe éducative.



Notre école est construite de chaque côté de l'**église**, son message évangélique d'amour de Dieu nous accompagne au quotidien.

Elle prend appui sur la connaissance. Son histoire récente découle de son passé et réclame une suite aux chapitres.

Chacun de ses membres est appelé à grandir et à s'épanouir tel cet **arbre aux couleurs** de notre école. **Apprendre et vivre ensemble** fait sens pour toute notre communauté. A nous d'écrire de nouvelles pages sur ce beau **livre** !

## Le bonhomme en PS

Travailler la construction du schéma corporel



# LA VIE DE L'ÉCOLE



## Un projet vélo en maternelle

Les enseignants de maternelle se sont mobilisés autour d'un projet ambitieux...  
Savoir rouler à vélo de la Petite Section à la Grande Section.

Les élèves ont d'abord participé à des séances leur permettant d'acquérir de l'aisance, d'ajuster leurs déplacements en vélo et d'apprendre à se déplacer en sécurité en s'entraînant dans la cour de récréation. L'objectif final de ce projet était de se rendre à vélo, sur le terrain de la kermesse pour pique-niquer.

Merci aux parents pour leur accompagnement et aux enseignants pour cette belle initiative qui a fait grandir chaque élève.



# LA VIE DE L'ÉCOLE



## Visite de Père Michel aux équipes de catéchèse

Père Michel est venu répondre aux questions des enfants des 4 groupes de catéchèse à la fin du mois de mai : un échange qui a permis à chacun de comprendre la mission d'un prêtre.

Les 2 groupes catéchèse communion avaient eu l'occasion de le rencontrer auparavant dans leur préparation.



## Clôture passeport du civisme

Chaque année, tous les CM2 de la commune assistent à la réunion de clôture du passeport du civisme, en présence de Madame la maire, des différentes personnalités municipales et associatives de la ville. C'est le moment de faire un bilan des actes citoyens réalisés : la carte de vœux pour les anciens, la cérémonie de commémoration le 11 novembre, la visite de la caserne des pompiers, la randonnée patrimoine autour de Sautron, la prévention internet, et enfin l'action solidarité.



# LA VIE DE L'ÉCOLE



## Tournoi de Hockey sur gazon

**25 000 élèves**  
**20 écoles nantaises**  
**500 parents et bénévoles**

Ce sont les chiffres du tournoi des écoles. Le 25 mai dernier, les élèves du CE1 au CM2 de notre école ont participé à ce grand événement sportif.

En amont chaque classe avait pu découvrir le Hockey sur gazon et s'entraîner avec l'animateur Paul BESCOND.



# LA VIE DE L'ÉCOLE



## Au-revoir Alissia

Quel déguisement n'a-t-elle pas mis depuis une dizaine d'années ?

En tout cas, cela a toujours été avec beaucoup de cœur et d'énergie qu'Alissia a animé nos kermesses.

Avec le départ de sa dernière fille au collège, une page se tourne.

MERCI beaucoup pour tout et à l'occasion, nous serons heureux de vous croiser à nouveau sur le terrain. (sans le micro à la main 😊).



# merci

## Au-revoir les CM2



La danse de la kermesse réussie, le tee shirt offert par l'APEL, les récréations pour écrire un dernier petit message... et c'est toute une scolarité qui s'achève. Devant eux, un nouvel établissement les attend.

C'est toujours un moment d'émotions que de les voir partir. Toute l'équipe éducative de Saint Jean-Baptiste leur souhaitent de très belles années collège.

# LA VIE DE L'OGEC

Améliorer le bien-être des élèves  
et des adultes



## Une cour de récréation comme lieu de respiration

Le projet a débuté suite à une discussion avec les élèves et délégués des classes. Tous voulaient plus de nature dans les cours de récréation.

La recherche d'ombrage et la réflexion autour des énergies a conduit toute l'équipe associative à penser la re-végétalisation des espaces.

Avec ce projet, nous souhaitons :

- Apporter un climat serein favorisant le bien être, l'épanouissement de nos élèves et favoriser leur réussite dans les apprentissage.
- Répondre aux besoins des élèves : BOUGER et ÊTRE AU CALME.
- Favoriser la sociabilité, la curiosité envers la nature, la détente, la coopération et la responsabilisation dans ce nouveau cadre de récréation.



Cour Marcel Pagnol



Cour Jacques Prévert

Cet été, les travaux vont commencer. Les plantations seront faites à l'automne.

Sur cette même période, d'autres travaux seront réalisés pour l'embellissement des locaux avec la peinture dans deux classes de primaire, la réfection des sols de la classe de PS ainsi que le dortoir. Une installation de brises-soleil pour limiter l'exposition à la chaleur dans les classes de primaire est aussi prévue dans les mois à venir.

# LA VIE DE L'OGEC

Améliorer le bien-être des élèves  
et des adultes



## Matinée "Coup 2 mains" : MERCI

Samedi 1er juillet a clôturé la dernière matinée travaux dans l'école pour cette année scolaire...

Les tâches ne manquaient pas : tour de déchetterie, préparation du chantier peinture de cet été, tonte, grillage à refaire (pour les balles de ping pong bondissantes), trous à combler dans les murs (cabanes à trésors de nos petits définitivement bouchés), nettoyage au karcher et une remise à neufs des couleurs des poteaux de la cour du périscolaire... Nous étions une grande dizaine de bénévoles avec le sourire et toujours dans une belle convivialité.



## Les travaux de l'été

Profitant d'une école sans élèves, plusieurs travaux auront lieu cet été :

- l'embellissement des locaux avec la peinture de 2 classes côté primaire,
- la réfection des sols de la classe PS et du dortoir
- la planification de l'installation de brises soleil pour limiter l'exposition à la chaleur.



# LA VIE DE L'APEL

## Une belle kermesse



**Merci à toutes les familles** pour cette Kermesse réussie ! Les enfants (et les plus grands !) se sont bien amusés et ont profité de cette belle journée.

Un grand **Bravo à l'équipe enseignante** pour la qualité des danses qui ont mis l'ambiance ce dimanche.

Nous tenions également à remercier **Isabelle Racineux et Claudie Padiou** pour leur aide précieuse dans l'organisation de cet évènement.

Et comme Sans Bénévole Pas de Fête de l'École, un **Énorme Merci aux bénévoles** : ceux qui ont chargé le camion, installé dimanche matin, rangé dimanche soir, tenu des stands, fait des gâteaux et/ou des crêpes, donné des lots, apporté des ingrédients, aidé à l'emballage, animé cette journée. Vous avez été plusieurs à entendre notre message et à venir nous aider à combler les places vacantes sur les stands, merci !

Enfin, en tant que présidente APEL je tenais à remercier **les 5 Supers Mamans de Conseil d'Administration de l'APEL**, qui n'ont pas compté leurs heures et qui ont mis toute leur énergie et leur bonne humeur dans cette Kermesse mais également dans tous les évènements de l'année (spectacle, journée jeux, marché de Noël, vente de viennoiseries, de chocolats et de sapins, etc).

Nous n'avons tous qu'un seul objectif : Le Bien-être et l'Épanouissement de nos enfants à l'école.

La kermesse a permis de rapporter 11 000€ de bénéfiques. La majeure partie sera utilisée pour participer au magnifique projet de l'OGEC de végétaliser les cours de l'école. Un projet qui tient à cœur à l'ensemble de l'école : élèves, personnel enseignant et non enseignant, OGEC et APEL.

Si êtes intéressés pour intégrer notre Association de Parents d'élèves ou pour donner des coups de main ponctuels dans l'année, écrivez-nous : [apelstjbsautron@gmail.com](mailto:apelstjbsautron@gmail.com). Vous pouvez également appeler le 06.76.04.52.35 pour plus d'informations.

Nous sommes également à votre écoute si vous avez des remarques et/ou des suggestions pour nous aider à améliorer nos actions.

**L'équipe APEL**

# LA VIE DE L'APEL

Une belle kermesse



# AGENDA ET CONTACTS



## Les prochains rendez-vous

**Samedi 2 septembre : Matinée "Coup 2 mains"** pour une remise en beauté de l'école avant la rentrée scolaire

### Lundi 4 septembre : Rentrée

- RDV à 9H dans la cour Marcel Pagnol pour les enfants des classes élémentaires
- RDV à 9h15 dans la cour des Comptines pour les enfants des classes maternelles



## Les contacts

- L'appel téléphonique **02 40 63 19 25** vers le secrétariat reste le moyen rapide de prévenir d'une urgence, d'une absence, ou pour obtenir une information rapide que l'on n'aurait pas trouvée sur d'autres moyens de communication.
- Le secrétariat pour toutes les absences ou informations administratives  
[ecolesaintjeansautron@gmail.com](mailto:ecolesaintjeansautron@gmail.com)
- La direction pour toutes informations spécifiques, demande d'autorisations particulières...ou autres  
[ec.sautron.st-jean-baptiste@ec44.fr](mailto:ec.sautron.st-jean-baptiste@ec44.fr)
- APEL  
[apelstjbsautron@gmail.com](mailto:apelstjbsautron@gmail.com)
- OGEC  
[ogec.esjb.sautron@gmail.com](mailto:ogec.esjb.sautron@gmail.com)



Les CP revisitent  
l'artiste CALDER

